June 1991

WHAT ARE THEY WAITING FOR?

As of publication, we still do not know what organizations will suffer funding cuts. The decision was supposed to have been announced six weeks after the federal budget ... that would have been April 1.

Groups like NAC are in an impossible situation. How can we plan our year when we have no idea how much money we will be getting from Secretary of State?

Could it be that Harvie Andre is waiting for the summer to announce the cuts to minimize the possibility of protests? Could it be that he is waiting until after the NAC AGM? All we can do is ask questions because we aren't getting any answers.

Please call your MP again and demand some answers. We will not accept any cuts to the women's program or to any advocacy group. In the present economic situation with a major debate looming on the future of our country, we need all the advocacy we can get. And we need some answers.

DAYS OF RAGE

For those of you with fond memories of Chicago in 1968 when students and others protested for a week outside the Republican party convention, you have your chance to relive the 60's, 1990's style.

From August 6 to August 11 Tories from across Canada will descend on Toronto for their party's national convention. The Ontario Coalition for Social Justice is organizing a hot welcome.

Every group of people being hurt by Tory economic and social policy, from farmers to cultural workers, will be there with various forms of protest.

Creativity will be the order of the day. Let's let the country know that **Enough** is **Enough**. We are fed up to the teeth with the Tory agenda and we want change.

To ensure a cross-country presence, the Action Canada Network is planning its assembly in Toronto on the week-end of August 10-11. Provincial coalitions of the ACN may be planning actions to send off the Tory delegates in their province.

NAC will be working with our member groups in Southern Ontario to ensure a strong and visible feminist presence in the protest. For more information contact the Ontario Coalition for Social Justice, 416-441-3663 or your local ACN coalition.

The ACN in collaboration with the Canadian Labour Congress is also sponsoring a cross-country protest of Tory policy on October 26. Coalitions will be organized in almost every city in the country under the theme "Enough is Enough." Where no ACN coalition exists, labour councils will call meetings with women's groups, seniors, students, farmers and others involved in the movement against these brutal economic and social policies.

NAC will have a full discussion of this growing movement for change at our AGM. There will be more detailed information in the September issue of *ACTION* NOW.

Action Now is sent to NAC member groups, Friends of NAC, institutional subscribers and supporters of the NAC Action Fund. Subscription orders and address changes should be sent to Action Now, NAC, 344 Bloor St. W., #505, Toronto, Ont., M5S 3A7. Action Now is published monthly except January, July and August.

MAKE DECEMBER 6 A WOMEN'S REMEMBRANCE DAY

Last year women across Canada made December 6 a day of commemoration for the women slaughtered at Ecole Polytechnique and for all victims of male violence. On June 18 and 19, the provincial ministers responsible for the status of women will meet in Halifax.

Rumour has it that Mary Collins will propose November 25 (a UN day) as the day that Canada remembers women victims of violence. In our view such a move would be an acceptance of the argument that the Montreal massacre had nothing to do with the violence women face every day.

Let us never forget what happened on December 6. Write, fax or phone your provincial minister and Mary Collins to tell them Canadian women want to remember December 6. You can also write or call your Member of Parliament and ask her/him to support Dawn Black's private member's bill making December 6 an official day of commemoration.

WHAT MAKES YOU FEEL SECURE?

This is the question that will be asked by the Citizen's Inquiry into Peace and Security, sponsored by the Canadian Peace Alliance.

The Inquiry will visit 20 communities across the country inviting residents to explain their vision of peace and security in the present world.

For military planners, security has always meant the possession of bigger and better weapons. The Inquiry hopes to alter this thinking and see whether security lies in other areas, particularly respect for human rights, healthy social services, an end to violence against women and decent levels of foreign aid.

NAC is asking its member groups to participate in the Inquiry by testifying about what women in this country need to feel safe.

The hearings begin in Vancouver on September 21 and move across the country, culminating in Ottawa on October 31. To find out when the Inquiry will be in your city call, Gideon Forman, 416-588-5555.

ELECTIONS AT THE AGM

After an appeal, the nominations committee has accepted a late nomination for Vice-President. There will now be an election for Vice-President, Secretary and Members At Large at the AGM. The nominees for Vice President are:

Nancy Adamson, Ottawa, ON Marianne Alto, Victoria, BC

Candidates for Secretary are:

Shelagh Day, Vancouver, BC Sandy Brewer, Saskatoon, SK

Candidates for Members At Large are:

Marianne Alto, Victoria, BC Amanthe Bathalien, Montreal, PQ Judi Johnny, Whitehorse, YT Mary Robertson, Montreal, PQ Sunera Thobani, Vancouver, BC Felicita Villasin, Toronto, ON

AGM registrants - don't forget to bring along your conference material!

PSAC STRIKE

The Public Service Alliance of Canada may well be on strike this summer. A key issue in the dispute is pay equity. The government cap on public sector salaries may very well mean an end to pay equity settlements in the public sector. Contact your regional PSAC office to see how women's groups in your area can provide support in the event of a strike.

À L'ACTION! 31

Bulletin mensuel du Comité canadien d'action sur le statut de la femme

Volume 1 Numéro 8

juin 1991

MAIS QU'EST-CE QU'ILS ATTENDENT...??

Au moment d'aller sous presse, nous ignorions toujours quels organismes allaient être touchés par les compressions budgétaires. La décision devait soidisant être annoncée six semaines après la sortie du budget fédéral, soit le 1er avril.

Les groupes comme le nôtre se retrouvent dans une situation impossible. En effet, comment pouvons planifier l'année qui vient sans savoir combien d'argent nous allons recevoir du secrétariat d'État?

Serait-ce que Harvie André attend la venue de l'été pour annoncer les compressions et ainsi réduire au minimum les protestations? Ou attend-il que l'AGA du CCA soit passée? Tout ce que nous pouvons faire, c'est poser des questions parce que les réponses, elles, se font rares.

S.V.P., téléphonez à votre député(e) encore une fois et exigez des réponses. Nous refusons toute compression budgétaire appliquée au Programme de promotion de la femme ou à tout groupe de défense des droits. Étant donnés la situation économique actuelle et le débat d'envergure sur l'avenir du pays qui pointe à l'horizon, nous avons besoin de toute la défense des droits possible. Et nous voulons des réponses!

JOURS DE COLÀRE

Celles d'entre vous qui se rappellent avec nostalgie les événements de Chicago lorsque des étudiant(e)s et autres se campèrent aux portes du congrès du Parti Républicain pendant une semaine pour protester, auront la chance de revivre l'événement des années 60 en version 1990.

Du 6 au 11 août, les Conservateurs de tout le pays convergeront sur Toronto pour assister au congrès national du parti. La Coalition ontarienne pour la justice sociale leur prépare toute une bienvenue! Tous les groupes qui souffrent actuellement des politiques économiques et sociales des Conservateurs, des fermier(e)s jusqu'aux travailleurs (euses) du domaine culturel, seront présents pour protester. Place à la créativité! Montrons au pays que nous en avons assez. Nous en avons par-dessus la tête du programme conservateur et nous voulons que les choses changent.

Dans le but d'assurer une présence nationale, le Réseau Canada d'Action tiendra son assemblée à Toronto la fin de semaine des 10 et 11 août. Il est possible que des coalitions provinciales de cet organisme préparent des événements divers pour accompagner le départ des député(e)s conservateurs dans les diverses provinces.

Le CCA collaborera avec ses groupes membres du sud de la province afin d'assurer une présence féministe forte et visible pendant les protestations. Pour de plus amples renseignements, veuillez contacter la Coalition ontarienne pour la justice sociale au (416) 441-3663, ou encore la coalition du Réseau Canada d'Action de votre localité.

Le Réseau Canada d'Action, en collaboration avec le Congrès du travail du Canada, parraine également une manifestation d'envergure nationale contre la politique des Conservateurs le 26 octobre. Les coalitions planifieront des événements dans presque toutes les villes du pays sous le thème « Il est temps que ça cesse! ». Dans les lieux où il n'existe pas de coalition du Réseau Canada d'Action, les conseils du travail organiseront des réunions regroupant les groupes de femmes, les personnes âgées, les étudiant(e)s, les fermiers et autres concernés par le mouvement contre ces politiques économiques et sociales brutales. Lors de l'AGA, le CCA consacrera du temps à un débat sur ce

À l'Action est envoyé aux groupes membres, "Amies du CCA", abonnées institutionnelles, et à œux qui appuient le "Fonds pour l'Action" du CCA. Veuillez adresser toutes requêtes et les changements d'adresse au bureau du CCA, 344 rue Bloor ouest, #505, Toronto, Ont., M5S 3A7. À l'Action est publié chaque mois, sauf en janvier, juillet et août.

mouvement pour le changement qui ne cesse de prendre de l'ampleur. Le numéro d'À L'ACTION de septembre contiendra plus de détails.

FAITES DU 6 DÉCEMBRE LA JOURNÉE DU SOUVENIR DE LA FEMME

L'an dernier, les femmes d'un bout à l'autre du pays ont fait du 6 décembre une Journée de commémoration pour les femmes assassinées à l'École polytechnique, ainsi que pour toutes les victimes de la violence masculine. Les 18 et 19 juin prochains, les ministres provinciaux délégués à la condition féminine se réuniront à Halifax. La rumeur veut que Mary Collins propose le 25 novembre (l'une des journées des Nations Unies) comme journée pendant laquelle le Canada se souviendrait des victimes de violence. Selon nous, une telle décision équivaudrait à accepter l'argument selon lequel le massacre de Montréal n'avait rien à voir avec la violence auquelle les femmes font face quotidiennement.

N'oublions jamais ce qui s'est passé le 6 décembre. Écrivez, télécopiez ou téléphonez à votre ministre provincial et à Mary Collins pour leur dire que les Canadiennes veulent le 6 décembre comme Journée de commémoration. Vous pouvez également écrire ou téléphoner à votre député(e) et lui demander qu'il ou elle appuie le projet de loi d'initiative parlementaire de Dawn Black visant à faire du 6 décembre une journée officielle de commémoration.

QU'EST-CE QUI VOUS DONNE UN SENTIMENT DE SÉCURITÉ?

Voila la question que posera l'Enquête populaire sur la paix et la sécurité parrainée par l'Alliance canadienne pour la paix.

L'Enquête se rendra dans 20 villes du pays et invitera les citoyens à exposer leur vision de la paix et de la sécurité dans le monde actuel.

Pour les planificateurs militaires, la sécurité a toujours été synonyme d'armes plus grosses et plus sophistiquées. L'Enquête espère modifier cette façon de voir les choses et tenter de voir si la sécurité pourrait avoir ses bases dans un tout autre domaine, en particulier dans le respect pour les droits de la personne, des services sociaux sains, la fin de la violence faite aux femmes et des niveaux adéquats d'aide à l'étranger.

Le CCA demande à ses groupes membres de prendre part à l'Enquête et de dire ce qui, selon eux, est nécessaire pour que les femmes du pays se sentent en sécurité.

Les audiences commencent à Vancouver le 21 septembre et se déplaceront ensuite vers l'est, pour se terminer à Ottawa le 31 octobre. Pour déterminer quand l'Enquête passera dans votre ville, contactez Gideon Forman, au (416) 588-5555.

ÉLECTIONS A L'AGA

Le Comité sur les mises en candidature a accepté, après avoir reçu une demande en ce sens, de recevoir une mise en candidature en retard pour le poste de vice-présidente. Il y aura donc des élections pour les postes de vice-présidente, secrétaire et membres indépendantes à l'AGA. Les candidates pour le poste de vice-présidente sont :

Nancy Adamson, Ottawa (Ontario) Marianne Alto, Victoria (Colombie-Britannique)

Les candidates pour le poste de secrétaire sont:

Shelagh Day, Vancouver (Colombie-Britannique) Sandy Brewer, Saskatoon (Saskatchewan)

Les candidates pour membres indépendantes sont:

Marianne Alto, Victoria (Colombie-Britannique)
Amanthe Bathalien, Montréal, (Québec)
Judi Johnny, Whitehorse (Yukon)
Mary Robertson, Montréal (Québec)
SuneraThobani, Vancouver (Colombie-Britannique)
Felicita Villasin, Toronto (Ontario)

N'oubliez pas d'apporter les matières de conférence à l'AGA!

GRÈVE DE L'ALLIANCE DE LA FONCTION PUBLIQUE DU CANADA

Il est possible que l'Alliance de la Fonction publique du Canada entre en grève cet été. L'équité salariale est l'un des points au coeur du conflit. Le plafonnement des salaires dans le secteur public pourrait très bien signifier la fin des versements d'équité salariale dans le secteur public. Contactez le bureau de l'Alliance de votre région pour savoir comment les groupes de femmes de votre région peuvent aider l'Alliance en cas de grève.